

未来への軌跡

2009年6月29日

国語力をつける!!

6月21日(日)に漢字検定試験が行われ、翔学館から2名の生徒が受験しました。月曜日は、レポート補習や総合学習など各自の時間に費やせる事もあり、漢検の自己採点をする生徒もいました。その間の時間を使い、漢字をどれくらい知っているかを受け答え形式で、先生たちも加わって行いました。

生徒はやはり前日に受けた事もあり、また年上である先生たちは、長年読書を趣味としている先生もいるからか、互いに多く漢字を学んでいる事が分かりました!

漢字を知るために、まずは活字に触れることが大切です。また、モヤモヤしている時に本を読むことで、意外に良いフレーズが見つかる事もあるので、読書はぜひお勧めです!!



「食」について知る。

先日、私は福岡で行われた教師塾におきまして、「食」の大切さについて学ぶことができました。ファストフードやインスタント食品が多くなり、輸入食品や食品添加物の種類もその分増加する中で、食生活の変化が現代の子どもたちに大きく影響している事を改めて実感しました。正直、私もコンビニ食に頼る事が多かったので、これを機に食事を見直そうと思います。生徒たちと同時並行で、食生活について考えて取り組んでいきます!



未来への軌跡

2009年6月29日

駅前花壇の水やりに3名が参加!!

毎週金曜日恒例の、博多駅前花壇の水やりに3名(W君、Mさん、T君)が参加してくれました! その日も朝から蒸し暑かったのですが、如雨露を持って竹下通り沿いに咲く花にたっぷり水を与えてくれました。

「植物を育てる」ことは「生命を育む」ことであり、「次の世代を育てる」ことにも繋がります。少しずつその意識が芽生え、自発的に取り組みに来る生徒も出てきています。

さて来週は何人集まってくれるのでしょうか??



博物館見学で歴史を学ぶ!

駅前花壇の水やりを終えた後、福岡市博物館へ見学に行きました! 博物館内の広さや造りに感動していた生徒もいれば、展示されている福岡で発掘された鉄器や青銅器、また博多の伝統工芸品である織物に感動している生徒もいました。

先日のアフリカ展でもそうですが、教科書に載っていない事、特に身近なものから物事を知る事が、生徒達の学習意欲を高めていくのではないかと感じました。

